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北卡罗来纳州位于美国东海岸南部，有着与上海有几分相似的气候，但少些雨水，多些阳光。Pembroke是北卡州Roberson	County
中的一个小镇，常住人口只有三千来人。我为期四个月的UNCP交换生活就在此展开。	Pembroke是我生活过的第一个小镇。相比于
上海地铁里日日涌动的人潮，“彭村”就显得安然静谧许多。常住人口大约三千人，UNCP学校里大约有六千来师生，也是UNC系列校
中人口较少的一所。Pembroke虽然面积不大，但对于它有限的人口来说，也算得上“地广人稀”。由于人口密度较低，这里常年空气清
洁，阳光充足，绿树丛生，走出宿舍便是明媚的自然美景，这对于久居拥挤城市、每日穿梭于拥挤人潮中的我来说是不可多得的解放身
心的良机。	UNCP在院系设置上与复旦有很大区别，有许多复旦未设立的院系和课程，也让我能借此上了一些在复旦上不到的课。我
一直以为，缺乏专业的艺术教育是复旦的一大遗憾，然而UNCP的艺术系、音乐系、戏剧系等恰好满足了我对艺术类课程的渴望。由于
没有前期的学科积淀，门外汉的我只能选了一门音乐系的基础课程。这门课的教授曾经在UNC	Chapel	Hill音乐系任教，讲课风趣，
极有条理，既传递出对于音乐鉴赏和分析的专业态度，又照顾到基础学生的认知水平，深入浅出，让我发现作为学科的音乐原来如此博
大精深。此外，由于个人爱好，我选了两门戏剧系的课程，虽然都是最基础的内容，但是教授和当地同学对课程的态度都透着专业感。
美国的戏剧领域的发展水平素来位于世界前列，而这种较高的专业水平、热情和投入，即使从这座只有六千人的学校中也可见一斑。我
还曾与戏剧系的两位教授在课下有过深入的交流，如何理解戏剧，如何从艺术和产业的角度来评价这个领域，它的未来如何，我的未来
有何种可能性……教授们都给了我最真诚的解答。我从未想过能和外国的教授如此推心置腹的聊天，他们愿意与我分享他们的人生经
历，愿意真诚地设身处地给我以建议，愿意和我在聊聊专业以外再聊聊人生。他们虽然都不曾是学界大牛或者业界精英，但却是我的人
生导师和亲切好友。从最终的成绩来看，我在所选的4门课上都取得了A的成绩，但我从这些课程中学到的东西远比优秀的成绩来得重要
得多。也许由于选课的限制，我选到的课程都偏基础，难度不是特别大，但是除了积累，我学到了如何用研究的眼光来看待生活中感兴
趣的领域，如何用最生活化的方式来接近一个学术的议题。能够发自内心地热爱学习，远比单纯拥有骄人的成绩能让人感到快乐。

UNCP中的GPAC剧场，符合专业演出标准的舞台，这里上演过很多戏剧、音乐会等	这里的人们大多亲切可爱。“彭村”人少，有时在
路上走上几百米也不见得会遇见一个，但大凡遇到的人都心思淳朴，简单礼貌，至少从与他们表面上的交流来看，甚是亲切。UNCP的
学生也是极为可爱的。课堂氛围一向活跃，这里有鼓励表达自我的气氛，学生往往会在课堂上从自己的角度出发，阐述自己的观点或经
历，虽然有时他们的观点是个性化的、不深刻的，但这反倒让我觉得非常亲切，让我觉得课堂回归了人本身，课程不再只是客观的、标
准化的内容，学习再一次成为了有人情味的话题。比如，我上的公关课只有9个学生，每节课大家围长桌而坐，教授坐在一头，抛出讨
论话题。学生往往会在讨论的时候将自己的经历、私事带入进来，教授也没有阻止过，反而会从大家的经历出发，找寻与公关话题的联
系，这让我觉得公关成为了日常生活的部分，也变得生动起来，对公关的理解自然也就更深入、更多元，当然，这在复旦几十人甚至上
百人的课堂中恐怕是难以想象的，因此我也十分珍惜这种不同的上课体验，同时我也开始反思自己的学习方法和态度，希望能够借此机
会培养一种积极主动的学习习惯。	UNCP的学生大概比不上复旦的学生精英，但是他们中的很多人很有才华，但是由于种种原因，这
种才华无法得到很好的培养和展露。在我认识的当地学生里，有能独立创作、编排出优秀作品的编剧，有极具表现力和张力的演员，有
心思细腻文笔极佳的诗人……他们或许没有一个更好的平台来获得更多施展才华的机会，但是他们始终对自己的理想充满热情，坚持努
力，这既让我对于拥有如复旦的优秀平台感到幸运，又提醒我该去珍惜它，珍惜我的理想和能力。	由于都是交换生，我和同来交换的许
多外国学生也都成为了朋友。“彭村”公共交通不便，亏得UNCP的外事处会组织一些活动，带学生们去农场、海边、植物园等，丰富了
在Pembroke相对简单的生活。从与其他国际生的交流中我发现，同为交换生，不同国家不同文化的交换生对于交换的意义理解不同，
对于美国生活的适应方式也不同。除了听懂各国口音的英语外，和他们的“闲聊”也成为了我彭村生活的一大乐趣。



和同来交换的国际生们	总的来说，我很庆幸自己当初做了参加交换项目这一决定，也很感恩自己来到了UNCP。虽然UNCP算不得一
座学术科研上的顶尖大学，也不够知名，但是在这里，我可以学习我感兴趣的领域，可以和最真诚的师生们一起上课甚至谈心，可以交
到不同文化背景、不同国籍的朋友，可以见到在上海、在复旦见不到的别样景致，感受到美国独特的小镇文化、印第安文化。这段经历
似乎让我回到了原点，重新审视“学习”二字的本质是什么，重新考虑和规划我的未来。可以说，交换项目期间我经历了此前没有经历过
的人生，见到了我从未见过的世界的“另一面”，而这段短暂的经历给对未来感到迷茫和犹疑的我带来了非常正面的影响。	它带给我的感
悟和变化恐怕不是只言片语能够说透彻的，这段交流的经历确实使我受益匪浅！	感谢在这段经历中帮助过我的人们！


